



enel



CONECTANDO EMPRESAS CON ODS

HOSPITAL DE CAMPAÑA DE EZEIZA

- **Objetivo**
Garantizar una vida sana y promover el bienestar de todos a todas las edades
- **ODS Conexos:**
ODS 10 Reducción de las Desigualdades
ODS 11 Ciudades y Comunidades Sostenibles
- **Tipo de Iniciativa**
Acción
Proyecto
Programa
- **Orientación:**
• Comunidad:
- **Localización:**
• Provincia: Buenos Aires
• Municipio: Ezeiza

METAS QUE ABORDA LA INICIATIVA

Meta 3.3 Para 2030, poner fin a las epidemias del SIDA, la tuberculosis, la malaria y las enfermedades tropicales desatendidas y combatir la hepatitis, las enfermedades transmitidas por el agua y otras enfermedades transmisibles.

Meta 3.8 Lograr la cobertura sanitaria universal, en particular la protección contra los riesgos financieros, el acceso a servicios

de salud esenciales de calidad y el acceso a medicamentos y vacunas seguros, eficaces, asequibles y de calidad para todos.

Meta 3.d Reforzar la capacidad de todos los países, en particular los países en desarrollo, en materia de alerta temprana, reducción de riesgos y gestión de los riesgos para la salud nacional y mundial.



Palabras Clave:

#epidemia #emergencia sanitaria #reforzar #pandemia #covid #lucha contra la pandemia #prevencion #salud y bienestar

RESUMEN EJECUTIVO

Frente a la llegada de la pandemia por el Covid 19 y en alianza con el Municipio de Ezeiza, Enel Argentina, puso a disposición el centro de capacitación de su distribuidora, Edesur, para responder en caso de alta demanda con camas disponibles para personas que resultaran contagiadas con el virus. En este predio se dispuso el armado y puesta en marcha de un hospital de campaña para la recepción de pacientes leves y de esta manera contribuir al sistema sanitario provincial.

El edificio había sido recientemente inaugurado y se encuentra en excelentes e impecables condiciones y su ubicación, en Tristán Suárez, lo vuelve estratégico: cuenta con acceso directo a la Autopista Ezeiza-Cañuelas, está próximo al Aeropuerto Internacional Ministro Pistarini y a 50 minutos del centro de la Ciudad de Buenos Aires.



DESCRIPCIÓN DE LA INICIATIVA

Edesur puso a disposición de la Municipalidad de Ezeiza y las autoridades sanitarias, el Centro de Capacitación y Entrenamiento "Beatriz Ghirelli", recientemente inaugurado, para ser utilizado como hospital de campaña.

El centro sanitario se encuentra instalado en la localidad de Tristán Suárez. Su ubicación es estratégica para el sur de Gran Buenos Aires: posee acceso directo a la Autopista Ezeiza-Cañuelas, está próximo al Aeropuerto Internacional Ministro Pistarini y a 50 minutos del centro de la Ciudad de Buenos Aires.

El Hospital de Campaña Ezeiza estuvo listo para recibir pacientes de baja complejidad afectados por la pandemia de coronavirus COVID-19

A pesar de la urgencia que impuso la pandemia por la incertidumbre que generaba no saber cómo sería la curva de contagios, el hospital se puso en marcha en menos de un mes

desde que se decretó la cuarentena nacional. Tiempo récord para la organización y puesta en marcha.

El Centro fue desinfectado y acondicionado para recibir personas contagiadas con coronavirus, en caso de ser necesario. Se equipó con un total de 120 camas para la recepción de pacientes de baja complejidad, aprovechando al máximo su capacidad.

El predio cuenta con una obra de infraestructura eléctrica apta para el funcionamiento simultáneo de equipos médicos, como respiradores y otros, indispensables para el monitoreo y atención de pacientes contagiados.

El 22 de abril sumamos la donación de ropa blanca, tales como frazadas, sábanas, toallas y toallones por un total de 1200 unidades para el bienestar de los pacientes.

Se agregó la instalación de un sistema de calefacción, el cual será funcional para el Centro de Capacitación, al finalizar la emergencia sanitaria.

Esta acción fue destinada a colaborar con la preparación de infraestructura sanitaria para atender el posible pico de contagios de COVID-19, que podría requerir de más instalaciones de salud.

El Ministro del Interior, Eduardo de Pedro, junto con el intendente interino de Ezeiza, Gastón Granados y el Secretario de Asuntos Municipales de la Nación, Avelino Zurro, visitaron y recorrieron las instalaciones.

De este modo, seguimos articulando acciones con el sector público para apoyar la lucha contra la pandemia reforzando nuestro compromiso con la comunidad.



Barreras encontradas para el desarrollo de las acciones

ESPACIO TEMPORALES

Contribución de la iniciativa al ODS correspondiente

Se trata de una acción a mediano plazo.

El hospital permanecerá a disposición hasta tanto sea superada totalmente la emergencia sanitaria y superada la pandemia.

INDICADOR DE GESTIÓN

Nos gustaría que el hospital no tenga que ser utilizado, no evaluaremos la efectividad de la iniciativa con base a las camas ocupadas. Nuestro deseo es que nadie llegue a tenerlo que necesitar. Cada cama ocupada será un caso más en estado peligroso.

“ Frente a la llegada de la pandemia por el Covid 19 y en alianza con el Municipio de Ezeiza, **Enel Argentina**, puso a disposición el centro de capacitación de su distribuidora.

Alianzas Estratégicas

- *Públicas Municipales*

Anexo





Esta iniciativa se presentó en el marco del programa
"Conectando Empresas con ODS" desarrollado por
CEADS en alianza con EY Argentina.

COPYRIGHT 2020